
 

天理市学童保育連絡協議会 

総会 開催 5/20（土） 

久々に人数制限がない総会を開催す

ることができました。 

「この３年間は『行動制限がある中でも自分達

は何ができるのか、まずはできることからやっ

ていく』の姿勢で様々なことに取り組んだ期間

でした。その中で不自由なく過ごせて

いることへの感謝する心が子ども達に

芽生えてきたように思います。」との

代表からの挨拶がありました。 

並河市長からは、「みんなの学校プロ

ジェクト」（地域のみんなで地域のこ

どもを育てる取り組み）を進める中で

「学校と学童をひとつのチームとして子どもを中心に」「子どもの芽を摘み取らずに、

その子が大事にしたいことを育てていく」大切さの講演がありました。 

コロナ禍は「ITC活用の日常化」を推し進

めるプラスの影響もある一方、「体験活動

の不足による仲間同士の繋がりの希薄」

「マスク着用でコミュニケーション不足に

よる本来育むべき感情の未発達」等様々な

課題を私たちに残しました。 

最後に全ての議案は滞りなく承認されまし

た。 

今年度もどうぞよろしくお願いします。 
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